

### DANIEL BACHER

Liebe Studienkolleginnen und Kollegen,  
mein Name ist Daniel Bacher und ich bin seit dem ersten Semester Mitglied der Studienvertretung.

Besonders schätze ich den Kontakt mit anderen Studierenden meines Studiengangs und die aktive Mitgestaltung. Es ist eine tolle Erfahrung, Projekte zu planen und umzusetzen – ich kann es wirklich jedem empfehlen.



### RAPHAEL EHRENHÖFER

Grüß euch! Mein Name ist Raphael, ich bin 23 Jahre alt und studiere im Master Infrastruktur.

Bei der FVBau bin ich seit dem Bachelorstudium, da ich schon damals die Interessen von uns Studierenden in Kommissionen und gegenüber der Lehrenden vertreten wollte. Zusätzlich habe ich dadurch Freunde fürs Leben gefunden. Um auch in Zukunft ein gutes Miteinander der Bauingenieur:innen beizubehalten, würde ich mich über deine Unterstützung sehr freuen!



### PHILIPP ENGELHARDT

Grüß Gott und Hallo! Mein Name ist Philip Engelhardt, ich bin 22 Jahre jung und komme aus dem schönen Fohnsdorf im Murtal.

Seit diesem Jahr bin ich stolzes Mitglied der FvBau. Ich engagiere mich gerne für eure Anliegen und würde mich freuen, wenn auch ihr mal in der FvBau vorbeischaut, um uns besser kennenzulernen.



### STEPHAN GALLER

Liebe Kommilitoninnen und Kommilitonen,  
mein Name ist Stephan Galler, studiere seit dem Wintersemester 2021 an der TU Graz und bin aktuell im 2. Semester des Infrastruktur - Masters.

Mit meiner Kandidatur für die Studienvertretung möchte ich eure Interessen bestmöglich aktiv vertreten und zu einem guten Miteinander beitragen. Ich freue mich über eure Unterstützung!



## CHRISTIAN HANSCHITZ

Liebe Mitstudierende, Ich heiße Christian und bin 23 Jahre alt.

Aktuell studiere ich im Master und bin Teil der Studienvertretung. Zur FvBau bin ich über den offenen Austausch mit Kolleg\*innen gekommen – und geblieben bin ich, weil mich der starke Zusammenhalt, die gelebte Hilfsbereitschaft und die Motivation, wirklich etwas für Studierende zu bewegen, überzeugt haben. Ich hoffe, euch vielleicht im Büro begrüßen und weiterhelfen zu dürfen.



## DAVID TAXACHER

Liebe Mitstudierende! Ich bin David Taxacher und engagiere mich seit Studienbeginn in der Studienvertretung.

Der Austausch mit euch sowie mit Lehrenden bereichert mein Studium enorm. Ich freue mich, euch kennenzulernen und gemeinsam unser Studienumfeld weiterzuentwickeln!



## TOBIAS WÖLK

Liebe Mitstudierende! Mein Name ist Tobias Wölik und ich bin aktives Mitglied der Studienvertretung und engagiere mich mit voller Überzeugung in der FvBau.

Besonders wichtig sind mir ein offener Austausch sowie ein praxisnahes, transparentes und gut gestaltetes Studium. In der FvBau habe ich nicht nur tolle Menschen kennengelernt, sondern auch die Möglichkeit, aktiv etwas zu bewegen. Ich freue mich, wenn ihr bei uns vorbeischaut!



## CARINA ZOTT

Hallo, mein Name ist Carina Zott und ich bin seit letztem Jahr Teil der Studienvertretung.

Mehrere Studienkolleginnen, die bereits länger aktive Mitglieder sind, haben mich vom Wert und den Vorteilen einer Mitgliedschaft überzeugt. Die FvBau steht in engem Kontakt mit Professor\*innen, was uns Studierenden eine starke Vertretung und Unterstützung im universitären Alltag bietet, und genau dort bringe ich mich ein.